



Vaylats le 21 Juin 2023

Le D. I. C.

Collectif de Défense des Intérêts
Communaux de Vaylats

e-mail: collectif.dic@orange.fr
site: www.collectifledic.fr



Lettre ouverte au Maire de Vaylats

Monsieur,

Suite à notre mail - pour info ci-dessous - vous informant de l'article dans ActuLot accompagné de quelques mots de félicitations du DIC suite à la *Cérémonie d'accueil de la Nationalité Française* d'un des administrés de la commune, nous prenons acte de votre réponse.

On vous cite : « **Pour info les casses C sont toujours sur la brèche...** »

envoyé : 19 juin 2023 à 10:44

de : b.gouraud@wanadoo.fr

à : 'Les Responsables du Collectif' <collectif.dic@orange.fr>, 'MAIRIE Vaylats' <mairie-vaylats@wanadoo.fr>

objet : RE: Cérémonie d'accueil de la Nationalité Française.

Pour info les casses C sont toujours sur la brèche

De : Les Responsables du Collectif <collectif.dic@orange.fr>

Envoyé : lundi 19 juin 2023 10:28

À : GOURAUD Bertrand <b.gouraud@wanadoo.fr>; MAIRIE Vaylats <mairie-vaylats@wanadoo.fr>

Objet : Cérémonie d'accueil de la Nationalité Française.

Dans le silence et l'indifférence, notre commune s'enrichit de nouveau citoyen français.

La preuve dans l'article ci-joint.

Les Responsables du DIC

e-mail : collectifledic@orange.fr

site : www.collectifledic.fr

Nous vous remercions d'avoir répondu aussi rapidement, ce qui démontre tout l'intérêt que vous portez à la diffusion de nos informations. Cela dit nous vous faisons part de notre interrogation sur le terme « **casses C** » qui après une recherche approfondie n'existe pas dans la langue française...

En réfléchissant un peu - pas très longtemps - et surtout connaissant votre penchant pour la grossièreté, art bien consommée chez vous, nous avons tout simplement opté pour le choix de : **casses Couilles**.

Nous espérons que vous allez nous le confirmer afin de ne pas faire d'erreur d'interprétation. On s'en voudrait, sincèrement...

Alors une question se pose ; pourquoi de ne pas avoir écrit le mot en entier ? Cette pudeur pourrait vous honorer sauf que vous n'avez aucun courage. Vous êtes un couard.

Par ailleurs votre vulgarité - et les mots qui vont avec - est affichée très régulièrement soit dans votre attitude soit dans vos propos.

C'est bien connu de tout le monde, le problème étant que vous vous adressez à des administrés de la commune. En l'occurrence à des administrés qui sont attentifs à un savoir-vivre et un savoir être en toute occasion et à fortiori concernant cette cérémonie.

Monsieur Gouraud, nous avons l'honneur de vous dire que vous êtes un grossier personnage, irrespectueux.

Votre mandat d'élu vous oblige à un minimum de correction et de convenances. Si cette posture aujourd'hui est trop compliquée à tenir pour vous, nous vous conseillons fortement de prendre quelques cours d'éducation civique.

La civilité, le civisme, l'intégrité, la tolérance, le savoir vivre collectif et les bonnes mœurs, sont des valeurs citoyennes que vous devez respecter. Sinon vous pouvez toujours démissionner.

Sincères Salutations,

Les Responsables du DIC